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◆点　　鐘　　12：30

◆国 歌　　君が代

◆Ｒ Ｓ　　奉仕の理想

◆ゲ ス ト　　濱田　建二氏（別府ロータリークラブ会長）
大川　裕暁氏（別府ロータリークラブ幹事）
畑　　洋一氏（別府北ロータリークラブ会長）
萩尾　憲司氏（別府北ロータリークラブ幹事）
羽田野　徹氏（別府東ロータリークラブ会長）
森　　憲司氏（別府東ロータリークラブ幹事）

会長の時間	 会長　森園　伸也

　本年度最初の会長の時間ですが、前年度新型コ
ロナの影響で会長幹事慰労会も開催できておりま
せんので、この時間を使って、直前会長の西馬Ｓ
ＡＡと直前幹事の梶原副会長に記念品の贈呈を
し、一言ずつ頂きたいと思います。

幹 事 報 告	 佐々木久宜

…本日から新年度のスタートです。
１年間よろしくお願い申し上げます。…

１．2021-2022年度国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために
2020-2021年度RI会長

シェカール・メータ氏
（カルカッタ-マハナガルＲＣ／インド、西ベンガル州）

２．本日の卓話
『会長・副会長・幹事就任挨拶』
森園伸也会長、梶原和朗副会長、佐々木久宜
幹事

３．本日のゲスト
濵
はま

田
だ

　建
けん

二
じ

 氏（別府ロータリークラブ 会長）

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　
　　欠席　中畑、中尾、佐藤（政）、高宮
　　理事会承認　
　　出席免除　溝部、村津、河村、木村

20
12
0
0
4
4

75.00

－ 回
751 回

56.25
0
0
5

56.25

100

3/16

◆出席報告　　　　　　　　　　　平野　教康

2021 〜 2022 年度
			ＲＩテーマ　　　　

国際ロータリー会長　シェカール・メータ	（国籍・インド）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
ところ　ANAインターコンチネンタル別府リゾート＆スパ
　　　　〒874-0000	別府市大字鉄輪499番地18
　　　　TEL	（0977）66-1000　FAX	66-1002
事務所　別府市西野口町 1番 1号	青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　	　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp

理事
　〃

理事
　〃

梅津　圭二
平野　教康

平野　英壽
髙宮　勝美

会　計　河村　貴雄
ＳＡＡ　西馬　良和

役員　会　長　森園　伸也
　　　副会長　梶原　和朗
　　　幹　事　佐々木久宜

会報担当　森　　宗明第 　 　 回 例 会

SERVE	TO	CHANGE	LIVES
奉仕しよう		みんなの人生を豊かにするために

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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大
おお

川
かわ

　裕
ひろ

暁
あき

 氏（別府ロータリークラブ 幹事）
畑
はた

　　洋
よう

一
いち

 氏（別府北ロータリークラブ 会長）
萩
はぎ

尾
お

　憲
けん

司
じ

 氏（別府北ロータリークラブ 幹事）
羽
は

田
た

野
の

　徹
とおる

 氏（別府東ロータリークラブ 会長）
森
もり

　　憲
けん

司
じ

 氏（別府東ロータリークラブ 幹事）

４．本年度、RI第2720地区ガバナーには大分キャ
ピタルロータリークラブの大森克磨氏が就任
され、大分第３グループガバナー補佐には別
府北ロータリークラブの藤本修司氏が就任さ
れました 。 

５．「臼杵ロータリークラブ・臼杵中央ロータリー
クラブ合併」のお知らせ
2021年７月より臼杵中央ロータリークラブ会
員は臼杵ロータリークラブへ入会し新たに

「臼杵ロータリークラブ」となる旨、連絡が
ありました。

６．「ロータリー適用相場変更」のお知らせ
７月１日より、全ての振込みに対する適用相
場（ロータリーレート）が下記の通り変更と
なりますのでお知らせ致します。
１ドル　111円　（６月：109円）

７．例会場変更のお知らせ
2021年７月より宇佐ロータリークラブの例会
場・日時が変更となります。

（旧）米沢観光園　　毎週木曜日　12：30～
　　↓　　　　第２木曜日のみ　19：00～

（新）トキハインダストリー長州店　２階ホール
【宇佐市沖須町１-20】毎週木曜日　12：30～

８．「2021-2022年度　管理運営セミナー開催」の
ご案内
日　時　令和３年７月10日（土）９：00～12：00
場　所　ZOOM（オンライン）のみで開催予定

出席対象者　2021-2022年度会長・クラブ管理運
営委員長

９．第７回定例理事・役員会報告
（令和３年４月６日（火）13：40～　

ANAインターコンチネンタル　５名）
報告事項
１）第11回別府市内４ＲＣ会長・幹事会報告

（令和３年３月17日（水）19：00～於：セブンダイナー）
１．2020-2021年度上半期合同事務局決算報告
２．各クラブより報告・ご案内

審議事項
１）次回例会の件。（４月20日（火）夜例会）
２）湯布院ＲＣ創立30周年　ご祝儀　10,000円

※承認

10．第11回臨時理事・役員会報告（令和３年４月
20日（水）持ち回り）

審議事項
１）例会休会の件。（４/20）

11．第12回臨時理事・役員会報告（令和３年５月
６日（木）持ち回り）

審議事項
１）例会休会の件。（５/11）

12．第13回臨時理事・役員会報告（令和３年５月
12日（水）持ち回り）

審議事項
１）例会休会の件。（５/18）
２）2020-2021年度後期立替金請求書の件。

13．第14回臨時理事・役員会報告（令和３年５月
26日（水）持ち回り）

審議事項
１）例会休会の件。（６/１）

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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14．第15回臨時理事・役員会報告（令和３年６月
８日（火）持ち回り）

審議事項
１）平野教康会員病気見舞いの件。※慶弔規定

によりお渡しいたします。
２）2020-2021年度RI第2720地区「大分第３グ

ループＩＭ」の件。
３）例会休会の件。（６/15）

15．第16回臨時理事・役員会報告（令和３年６月
30日（水）持ち回り）

審議事項
１）鳴海淳郎会員退会願いの件。（６月30日付）

※退会届を受け取りましたが、別府中央ＲＣ
初代名誉会員をお引き受けいただきました。

２）鳴海淳郎会員記念品の件。
３）今年度、例会自粛期間に係る例会食事費返

金の件。
　＠4500×７回分＝31500円×20名
　＠4500×２回分＝9000×１名
※７月の会費請求書にて返金（相殺）させ

ていただきます。
４）今年度皆勤賞該当者の方へ5,000円分の記

念品贈呈。
鳴海　淳郎　50年（上記２項で別途記念品贈呈予定）
亀井　　孝　15年
髙宮　勝美　15年
平野　教康　10年
梶原　和朗　10年
佐々木久宜　10年
※７月の例会にてお渡しいたします。

16．４月18日（日）10：00～チャレンジスペース
に於いて「RI第2720地区2021-2022年度地区
研修・協議会」がオンライン開催され、集団
視聴致しました。
出席者：森園伸也、佐々木久宜、平野教康、

亀井　孝、梶原和朗　各会員

17．４月19日（月）18：30～ホテル＆リゾーツ別
府湾に於いて「大分第３グループ会長・幹事
会」が開催され、西馬良和会長、梶原和朗幹
事が出席致しました。

18．４月25日（日）城島高原ゴルフクラブに於い
て「別府市近隣７RC親睦ゴルフ大会」が開
催されました。
出席者：平野英壽、梶原和朗、亀井孝、西馬

良和、森園伸也、佐々木久宜　各会員

19．６月月７日（火）18：30～ホテルサンバリー
アネックスに於いて「大分第３グループ会長
・幹事会～ＩＭの詳細～」が開催され、西馬
良和会長、梶原和朗幹事が出席致しました。

20．６月19日（土）15：00～ホテル＆リゾーツ別
府湾およびZoomに於いて「2020-2021年度　
RI第2720地区大分第３グループＩＭ」が開
催されました。
会場出席：西馬良和会長、梶原和朗幹事
Zoom出席：森園伸也次年度会長、佐々木久宜次

年度幹事、森　宗明会員

21．６月22日（火）12：30～別府市公会堂に於い
て「別府市内４ＲＣ（新旧引継）会長・幹事
会」が開催され、西馬良和会長、森園伸也次
年度会長が出席致しました。

22．７月１日（木）９：00～森園伸也会長、佐々
木久宜幹事が八幡朝見神社へ就任の表敬参拝
を致しました。

23．７月１日（木）10：00～森園伸也会長、佐々
木久宜幹事が別府市内３クラブの会長、幹事
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と共に大分合同新聞別府支社、今日新聞社、
ＣＴＢメディアの各社をまわり就任の表敬訪
問を致しました。

24．７月１日（木）12：30～ホテルホテルサンバ
リーアネックスでの別府東ロータリークラブ
例会、７月２日（金）12：30～両築別邸での
別府ロータリークラブ例会に、それぞれ就任
挨拶の為、森園伸也会長、佐々木久宜幹事が
出席致しました。

25．本日、例会終了後、13：40～例会場に於いて
「第１回定例理事・役員会」を開催致します。
関係の方は、ご出席をお願い致します。

26．お祝い
会員誕生日　西馬良和会員（７月14日）
　　　　　　佐藤政明会員（７月24日）

※記念品をお送り致します。
27．例会変更のお知らせ

大分南ＲＣ　７月９日（金）の例会は定款７条
第１節に基づき休会

大分ＲＣ　７月13日（火）の例会は、例会変
更の為、同日12：00～12：40トキ
ハ会館でサインＭＵ受付

大分中央ＲＣ　７月13日（火）の例会は、例会変
更の為、同日12：00～12：40ホテ
ル日航大分オアシスタワーでサイ
ンＭＵ受付

28．次回の予定（７月27日（火）12：30～　於：ＡＮ
Ａインターコンチネンタル）

「第１回クラブ協議会」

29．本日の回覧
① 杵築ＲＣ　週報
② 「もみじ谷整備作業」出・欠席

③ 「第１回クラブ協議会　７/27」出・欠席
④ 2021-2022年度会員名簿チェック表
⑤ 2021-2022年度結婚記念日記念品アンケート

30．本日の配布
① 週報No.1467，1468，1469
② ロータリーの友７月号

スマイルボックス	 担当　亀井　　孝

別府４ＲＣ代表して濱田建二氏○
　コロナに負けず４ＲＣ協力して奉仕にがんば
ります。就任の４会長・幹事をどうぞよろしく
お願いいたします。機会があればゴルフもご一
緒させて下さい。
森園会長○
　別府ＲＣ濱田会長、大川寛治、別府北ＲＣ畑
会長、萩尾幹事、別府東ＲＣ羽田野会長、森幹
事、別府中央ＲＣへようこそ。本日はごゆっく
りしていって下さい。
西馬会員○
　別府ＲＣの濱田会長、大川幹事、別府北の畑
会長、萩尾幹事、別府東の羽田野会長、森幹
事、ようこそ別府中央ＲＣにお越しくださいま
した。新年度で大変だと思いますが、頑張って
頂きたいと思います。応援しています。
梶原会員○
　記念品、全額スマイルします。
衛藤会員○
　みなさんお久し振りです。今日から新年度で
すね。頑張りましょうね。
　今日のお客様、各クラブの皆様、ようこそお
越し下さいました。どうぞごゆっくりなさって
下さいませ。
平野○ （教）会員
　今日は森園年度の別府中央ロータリーの始ま
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り始まりです。皆様楽しく過ごしましょう。
森会員○
　鳴海先生が名誉会員になられます。ご苦労に
感謝して。
亀井会員○
　会員の皆様、お元気ですか？私は昨日、第１
回目のワクチンを接種しました。別に異常はあ
りません。今年もソフトボールの季節が来まし
たが、皆様の意見をお聞かせ下さい。宜しくお
願いします。
梅津会員○
　皆様お久し振りです。市内クラブの皆様よう
こそいらっしゃいませ。
竹下会員○
　皆様お久し振りです。新年度のスタートです。
自分が出来る事を頑張っていきます。
佐藤会員○
　久しぶりの例会で皆さんにお会い出来、嬉し
く思います。プログラム担当頑張ります。

退任挨拶	 前会長　西馬　良和

　２年間会長を務めさせて頂きました西馬良和で
す。今日は、市内４RCの新年度の会長幹事さん
達がお見えになられているので、短く挨拶をさせ
て頂きます。
　私は２年間、会長を務めましたが、実は就任半
年後からコロナが始まり、その後はコロナに翻弄
されて、実際の例会回数などは１年分くらいにな
るのではないかと思っています。ですので、あま
り偉そうなことは言えません。
　しかし、そんな中でも規約の改定や例会会場の
移転などが出来たのは、ひとえに当クラブの皆様
の温かいご理解とご協力があったからだと思って
おります。この場をお借りして心よりお礼を申し
上げます。２年間どうもありがとうございました。

退任挨拶	 前幹事　梶原　和朗

　みなさんこんにちは。前年度幹事の梶原です。
　２年間本当にありがとうございました。正直何
も出来なかった２年間でした。
　今期は１回でも多く皆さんとお会いできる事を
楽しみにしています。
　簡単ですが以上で退任挨拶を終わります。

ありがとうございました。

就任挨拶	 会長　森園　伸也

　皆さん、こんにちは。
　今年度、別府中央ＲＣ会長を仰せつかりました
森園伸也です。ロータリー歴は13年、職業分類は
給食受託業です。
　今年度のＲＩ会長のテーマは『奉仕しようみん
なの人生を豊かにするために』であり、ＲＩ会長
方針は大きく３つで、１つ目、“全世界の会員を
130万人に増やそう！　そのためには、一人の会
員が一人を入会させてください”。２つ目、“全世
界で「ロータリー奉仕デー」を開催してください”。
３つ目、“女子のエンパワメント（能力向上）に
取組んでください”です。
　また私どもの地区、ＲＩ第2720地区大森克磨ガ
バナーのスローガンは「ロータリーのパワーは親
睦がうみだす！　あらゆる場面を親睦の機会に」
　～話しかけよう～　となっており、親睦活動の
重要性について説かれております。
　
　これらを踏まえまして今年度の別府中央ＲＣの
今年度の基本方針を次のように致します。

①例会の開催方法
　新型コロナの影響で前年度及び前々年度と例会
の開催が儘なりませんでした。現在は新規感染者
数が落ち着きワクチンの接種も進みつつあります
ので、こうして例会を開くことができましたが、
新規感染者数がまた増加傾向になった場合や、新
たな感染症が流行し例会が開けないようなケース
が起こるかもしれません。そのような状況であっ
ても会員同士の交流（親睦）の場である例会を開
催することは重要なことと考え、今年度は例会の
開催方法にオンラインも組み入れていきます。会
場で直接お会いして、例会を行えることが一番と
は思いますが、集まれない場合への対策は必要と
考え取り組んでいきます。また、会員数が19名と
なりこれまでのような例会のプログラムを維持で
きないケースが考えられます。この別府中央Ｒ
Ｃは設立される際に100％自己申告でのスマイル
ボックスや例会プログラムについても会員に負担
が少ないようにとの想いが詰まって設立されたク
ラブであります。例会を会員数に応じて負担が少
なく、効果的に親睦が深められるプログラムが実

E-mail:info@beppu4rc.jp

BEPPU	CHUO	ROTARY	CLUB



施できるように取り組んでいきます。
②委員会の開催（親睦機会を増やす）
　一昨年の途中より、別府中央ＲＣは例会数を毎
月２回に致しました。このことは会長・幹事を始
めとして多忙な会員にとっては必要な改革だと私
は思っています。しかしながら、新型コロナの影
響もありますが例会数が減ったことにより会員同
士の交流の機会が失われ、親睦を深められにくい
状況になったことも、事実であると思います。そ
んな中で会員同士の交流と親睦を深める機会とし
て各委員長さんにお願いして委員会を積極的に開
催していきたいと思います。毎月例会を２回、懇
親会若しくは委員会を１回開き、毎月３回以上の
交流の機会を設けることします。
　また、コロナ禍でも毎月１回以上開催してきま
したゴルフコンペは今期も引き続き実施致しま
す。ゴルフ遠征旅行も企画します。これまではゴ
ルフをされる方とは例会が休会でも毎月１回はお
会いできていました。今後はゴルフをされない方
との親睦の機会を増やしていきます。
③ 新たな奉仕活動にチャレンジする。（ロータリー

奉仕デー）
　別府中央ＲＣの代表的な奉仕活動に“もみじ谷”
があります。鶴見岳の麓にもみじの苗を植え続け
ている壮大な奉仕活動です。この奉仕活動は森を
育て、別府の水源地を守る環境問題への取り組み
であり、クラブ開設以来続く活動です。この活動
を今後も継続することは重要と考えております
が、別府中央ＲＣやクラブが取り組むこの奉仕活
動をいろんな人に知ってもらうためには新たな奉
仕活動にも取り組むことも必要と考えます。会員
数が19名と少なく、できることには限りがあると
は思いますので、他の団体と協力して行うことや
奉仕活動を行っている団体・個人の方のお手伝い
をするなどし、新たな奉仕にチャレンジしたいと
思います。このことが実現すればＲＩ会長が提案
される「ロータリー奉仕デー」の開催も可能かも
しれません。また、多くの奉仕する方との交流は
会員増強へも繋がると考えます。

　以上、今年度の基本方針を３点ほど上げさせて
頂きました。私なりに今のクラブにとって必要な
事でまったく取り組めないことでもないと思い基
本方針として述べさせていただいています。私た
ちが新たなことを取り組めばきっと新しい発見が
あり、新たな人との出会いがあると思います。そ

れは19名と小さなクラブに大きな変化をもたらす
かもしれません。新しいことに取組むことは勇気
が要ります。私１人ではできません。理事・役員
の皆様、会員の皆様、またここにお集まり頂いて
います別府市内のＲＣ会長・幹事皆様のご協力が
必要です。１年間微力ながら別府中央ＲＣ会長の
職に取組んで参りますので、ご協力の程、宜しく
お願い致します。

就任挨拶	 副会長　梶原　和朗

　みなさんこんにちは。副会長の梶原です。
　ロータリー歴は10年、職業分類はビルメンテナ
ンス業です。
　あらためまして、お久しぶりです。皆さんお変
わりないですか？このように例会が開催され、皆
さんにお会いできることに感謝します。
　今期もまだ新型コロナが終息しない中、船長森
園さんの船出となりましが、暗いことばかりを
言っても面白くないので、例会が開催できるとき
は楽しい時間を皆さんと過ごしたいと願っています。
　今期は副会長なので会長を陰で支えコロナに負
けない楽しく活力あるロータリー活動をしていき
たいと思います。
　以上で就任挨拶を終わります。
　ありがとうございました。

就任挨拶	 幹事　佐々木久宜

　2022－23年度幹事をさせていただきます　佐々
木久宜です。ロータリー歴は９年10ヶ月、職業分
類は家電小売りです。
　幹事に就任する私としましては、その重責に身
も引き締まる思いです。
　このコロナ禍の中ではありますが、会員の皆さ
んとよりよい別府中央ロータリークラブになるよ
う、陰に日向にと粉骨砕身の気持ちで頑張りたい
と思います。
　会員の皆様には、できる限りの例会出席、各行
事への参加・協力をお願いするとともに、格別の
ご指導を心からお願い申し上げ、幹事就任に向け
ての抱負とさせていただきます。
　よろしくお願いいたします。
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